

Bilan 2019 de l'expérimentation pour une tarification sociale de l'eau

Dossier de la rédaction de H2o
February 2020

Pour garantir l'accès de tous à l'eau et à l'assainissement et pour assurer une gestion durable des ressources en eau, la loi Brottes de 2013 a introduit la possibilité, pour des collectivités volontaires, de participer à une expérimentation pour une tarification sociale de l'eau et de l'assainissement. Six ans après le début de cette expérimentation, quel est le bilan et quels sont les perspectives ?

Environnement France

À

À